



4 Pièces

166 m²

Réf. 83373115

1 980 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** Exclusivité BARNES **Au dernier étage d'une résidence de prestige récente, dans un quartier paisible et résidentiel à proximité du centre-ville de Sainte-Maxime, se trouve cet appartement d'une surface de 126 m² agrémenté d'une terrasse de 35 m², offrant des prestations de qualité et une vue panoramique sur le Golfe de Saint-Tropez. Il se compose d'une entrée, d'un vaste salon lumineux, d'une cuisine ouverte et équipée avec cellier, toilettes, de trois chambres, d'une salle de douche, d'une salle de bain et d'un dressing. Vendu meublé avec une décoration soignée, cet appartement est équipé ...

** Exclusive BARNES **On the top floor of a prestigious new residence, in a peaceful residential area close to Sainte-Maxime town centre, this 126 sqm (1356 sq.ft.) flat with 35 sqm (376 sq.ft.) terrace offers quality fittings and a panoramic view over the Gulf of Saint-Tropez. It comprises an entrance hall, a large, bright living room, an open-plan fitted kitchen with pantry, toilet, three bedrooms, a shower room, a bathroom and a dressing room. Sold furnished and tastefully decorated, this flat is equipped with reversible ducted air conditioning, full-height doors, a bioclimatic pergola and a ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com